						10000	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
							MILENIO	PP-6-7	13/07/2023	NACIONAL
:	:	÷	÷	:	:	Contract of the Contract of th	MILENIO	FF-0-/	13/07/2023	NACIONAL

META Critica Marcelo que su competidora quiera hablar idéntico al Presidente y se pregunta si la admitiría Movimiento Ciudadano; Claudia desestima el plan Ángel: "la tecnología sola no es solución"

Ebrard y Sheinbaum calientan la contienda con *rounds* de sombra

G. VELA. J. A. BELMONT Y M. MEJÍA

La contienda en Morena comenzó a entrar en calor con las críticas de Marcelo Ebrarda Claudia Sheinbaum por "querer hablar como el Presidente", mientras que la exjefa de Gobierno cuestionó el plan de seguridad Ángel del ex canciller, "pues la tecnología es un instrumento, no una solución". PAGS. 6 Y 7

Ebrard y Sheinbaum calientan la contienda

Giras. Marcelo critica que su competidora hable como el Presidente y se pregunta si la admitiría MC; ella desestima el plan Ángel: "la tecnología sola no es la solución"

GASPAR VELA, JOSÉ ANTONIO BEL-MONT Y MICHELLE MEJÍA / CDMX

El ex canciller Marcelo Ebrard aseguró que será el sucesor de Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia, tal y como lo fue —dijo— en la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, y señaló que no sabe si a Claudia Sheinbaum la admitan en Movimiento Ciudadano, al ser cuestionado sobre si tiene un plan B.

Por su parte, Sheinbaum se refirió al plan Ángel, propuesta de seguridad del ex secretario de Relaciones Exteriores, y aseguró que en esta materia "no todo es tecnología" y tiene que implementarse una estrategia integral. En conferencia de prensa desde Aguascalientes, el ex canciller resaltó que, de los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial, es el único que ha sido sucesor de López Obrador.

Recordó que como jefe de Gobierno, de 2006 a 2012, dio continuidad a los programas sociales que implementó el tabasqueño un sexenio antes.

"Soy el único en esta contienda que he sido sucesor del Presidente. Yo no soy un enigma para él, me conoce perfectamente bien. Y tuve suerte —como soy una gente recta y derecha— de que me invitara a participar y hasta me incluyera en el corcholateo. "¿Por qué? Porque hubo congruencia, porque no desmontamos los programas que habíamos hecho juntos", expuso.

- –¿Serásu sucesor ahora?
- —Sí claro, eso es un hecho.
- −¿Hayplan B?
- Es que no sé si a Claudia la admitanen Movimiento Ciudadano.

Ofreció dar continuidad a la administración de López Obrador, pero con cambios, al destacar que es imposible que no existan modificaciones, y resaltó que no tiene sentido tratar de hablar igual que éste, pues cada estilo es diferente.

"El Presidente ha hablado de continuidad con cambio, es decir,



es imposible que no haya modificaciones de un gobierno a otro.

"Cada quien tiene su estilo personal, cada quien habla diferente, no tiene sentido tratar de hablar idéntico a como habla el Presidente; yo soy Marcelo Ebrard yéles Andrés Manuel López Obrador y hemos sido compañeros hace veintitantos años, pero somos diferentes", dijo.

Por su parte, de gira por Tabasco, Sheinbaum rechazó ser una "copia" del Presidente, aunque aseguró que, de sucederlo, gobernará con los mismos "principios" y por las mismas "causas".

"Que continúe la cuarta transformación quiere decir que siga la misma forma de gobierno, dicen: 'va a ser una copia de López Obrador', claro que no, no somos una copia, pero de que vamos a defender los mismos principios, claro que sí", exclamó.

Al referirse al plan Ángel de Ebrard, aseguró que "no todo es tecnología, tiene que haber una estrategia integral que vaya desde las causas hasta la inteligencia y la investigación; la tecnología es un instrumento, pero no la solución".

Ante cientos de simpatizantes en el parque central de Macuspana, se dijo orgullosa de pertenecer al movimiento de la 4T.

"Orgullosamente fundamos Morena, goberné Ciudad de México con el movimiento de transformación y estamos con López Obrador, y nunca vamos a traicionar nuestro origen".

> "No somos una copia del Presidente, pero sí defenderemos los mismos principios"



El ex canciller durante su asamblea informativa en Aguas calientes. JUAN CARLOS BAUTISTA

La tierra natal de AMLO se rinde ante Claudia

Crónica

JOSÉ ANTONIO BELMONT

ara las dos de la tarde, Macuspana, Tabasco, estaba de fiesta: cohetes, globos, pancartas y vítores por la sola presencia de Claudia Sheinbaum.

La algarabía política no se trataba por su hijo pródigo, Andrés Manuel López Obrador, sino por que los que se reunieron en el parque central la consideran ya como su sucesora: "iClaudia! iClaudia! iClaudia!", exclamaron al unísono para enseguida sacar del pecho el anhelo: "ipresidenta! ipresidenta!"

El cariño que le mostraron a Claudia Sheinbaum en el "agua" del presidente López Obrador — como le gusta referirse a su tierra natal—, fue como si se tratara del propio tabasqueño: al llegar, la gente apenas dejó que avanzara en la calle, después se le aventó a la camioneta, igual para pedirle selfis, para gritarle su apoyo o entregarle escritos. Al final solo querían estrechar su mano.

"¡Que Dios la bendiga!", le dijo una señora que la abrazó como si fuera su propia hija aquien tuviera en brazos.

"¡Te apoyamos, estamos contigo!", lanzó otro señor.

"Salúdeme a Andrés Manuel",

le pidió uno más, a quien se le prometió pasarle la cortesía.

Sheinbaum trataba de atender a todos, la gente le pegaba al vidrio de su automóvil para llamar su atención, pues de ambos lados se le arremolinaron al grito de "icandidata!" o "ipresidenta!", estas últimas dos acepciones eran infalibles para lograr que volteara, pero solo para que su equipo pidiera que no la llamaran así para evitar sanciones de la autoridad electoral.

Incluso, un señor de lentes y bigote se le acercó asegurándole ser un coordinador de Marcelo Ebrard en la región, pero que ya prefería apoyarla a ella; con una selfi se selló el pacto.

Sheinbaum no se equivocó al elegir el pequeño municipio como uno de los puntos a visitar en su cuarta semana de recorridos.

Para la aspirante de Morena, visitar Macuspana, donde nació en 1953 el líder de la cuarta transformación fue un símbolo de su "obradorismo".

"Pudimos haber venido a Villahermosa, pero decidimos el lugar donde inicia su lucha y donde nació", dice Sheinbaum a MILENIO.

Respecto al primer punto se refería a Tamulté, comunidad con presencia de indígenas chontales en la que López Obrador trabajó en 1977 como director del Instituto Indigenista de Tabasco.

"Es un símbolo porque somos obradoristas", enfatizó. Sheinbaum no estuvo sola en Tabasco. Desde el inicio de esta gira, José Ramiro López Obrador, hermano del Presidente, acompañó a la morenista, a quien definió como una "luchadora social".

"Claudia ha venido luchando por las causas más justas de este país. El compañero Andrés Manuel ha dicho que en septiembre va a entregar la estafeta de la coordinación del movimiento y yo estoy seguro de que la nueva coordinadora por los próximos años va a ser Sheinbaum", exclamó sonriente.

Antes de irse de Macuspana, la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México se detuvo en un mural que muestra, entre otros detalles, los rostros de los ex presidentes Lázaro Cárdenas, Francisco I. Madero y Benito Juárez junto con el de López Obrador, además de una leyenda en la parte superior que reza: Macuspana, orgullo de México.

— ¿El Presidente está a la par de Juárez, Cárdenas, Madero?

– Por supuesto, la cuarta transformación representa transformación profunda del país y la está llevando a cabo un gran hombre que tiene el cariño del pueblo de México.

Por la tarde, la aspirante a la candidatura presidencial ya estaba en la capital, Villahermosa, pues no podía irse de Tabasco sin comerse un pejelagarto...



Parada obligada en Villahermosa para comer pejelagarto. JOSÉ ANTONIO BELMONT

Recorridos. Entre porras, compromisos y espectaculares...



Adán Augusto López Exsecretario de Gobernación

De gira por Hidalgo, Adán Augusto López agradeció el apoyo y destacó al contingente de petroleros, quienes lo vitorearon concerveza en mano; acusó una guerra sucia de parte de otros perfiles, pero "se toparán con pared, pues estoy hecho igual que AMLO". Además, se reunió con empresarios y universitarios.



Ricardo Monreal Senador con licencia de Morena

En Ixhuatlán de Madero, en Veracruz, Ricardo Monreal dijo que respetará el resultado de la encuesta de Morena para definir al candidato presidencial y aseguró que estará junto a AMLO hasta el último día de su gobierno; ofreció mantener las políticas implementadas y pidió defender al mandatario de recientes ataques,



Gerardo Fernández Noroña Senador con licencia del PT

El aspirante a coordinar los comités de la 4T Gerardo Fernández Noroña celebró en Baja California, donde estuvo con colectivos de búsqueda de personas, que Sheinbaum retire los espectaculares con su imageny espera que Adán interponga una denuncia, pues él dijo que no sabe quién instaló la publicidad para promoverlo.